

せらび

第七十八号

一 発 行 一
社 会 福 祉 法 人
せ ら び 後 援 会

0144-75-2328

年始挨拶

後援会員も強い絆を持つとう！

社会福祉法人せらび後援会会長 名越晴男



新しい年をご健勝にてお迎えになられたことと存じ、お慶び申し上げます。

日頃より会員皆さま方には「せらび後援会」の活動に対し、特段のご理解とご支援を賜りありがとうございます。

昨年は東日本の大震災により多くの方が被災されて未だに日常生活の基盤が回復出来ない状況は憂慮すべき事態で

あります。

そのような状況下で被災地の皆様に全国から物心両面の支援が集まり、特に多くの方々がボランティア活動に汗を流し現在も続いています。

今回の支援のキーワードは昨年の漢字一文字として書かれた「絆」でした。本来の生活の営みはお互いに支えあうことが基本であり「せらび後援会」においてもさらに手を携えて温もりある活動を展開したいと思えます。



新年を迎えて

社会福祉法人せらび 理事長 菅原雅夫

会員の皆様には、平成24年の新春を健やかに迎えのこ

とと心からお慶び申し上げます。また、日頃より当法人、並びに施設運営に一方ならぬご理解、ご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

お蔭様で、法人の各事業も順調な運営に至っております。昨年の10月1日、函館市で開催された第55回、精神保健北海道大会の席上で、地域精神保健福祉の向上と発展に寄与されたとして、北海道精

が災難を被いみなさんの運氣が上昇する良い年であることをお祈りします。

クリスマス会開催

就労支援センターまろにえ

12月17日(土)、まろにえでは恒例のクリスマス会を行い、メンバー・スタッフ合わせて22名が参加しました。今回は利用者さんから希望をとって土曜日にカラオケボックスのパーティールームにて、会食やくじ引き、カラオケを楽しみました。

調理したオードブルやちらし寿司、特注したテイラミスケーキなどを持ち込み、熱唱する方、踊る方、聴かせる方、ものまねで盛り上げる方、懐かしむ方、(若者のリズム感に)感心する方など、時間が過ぎるのもあっという間でした。年末までは、少し日数がありました。一年の疲れを吹き飛ばす、楽しいひと時となりました。

つとでは、就労移行支援の中で、1名の利用者の方が週2日、美容室にて実習を行い清掃や洗濯、洗髪、マッサージなどの補助業務を行い、一般就労に向けて充実した訓練になつています。また、清掃のパートとして就職した利用者の方も1ヶ月の試用期間を終え、正式に雇用されて新人職員として速さと綺麗さの両立などに悩みながら勤務しています。

パソコンのプログラムでは、履歴書に書けるように資格取得しようとして、1人のメンバーがマイクロソフト認定のWordスペシャリストの試験に挑戦し、見事に1回で合格し自信に繋がっています。

今後とも就労移行支援の事業所として、利用者のスキルアップと就労できる方が増えるように支援して行きます。

B☆B来訪!

千歳地域生活支援センター

1月7日(土)に北海道日本ハムファイターズのマスケットB☆Bが福祉施設訪問で千歳に来てくれました!

当日はB☆Bお得意のピアノ演奏に始まり、野球関連のクイズの他、“お絵かきですよ”でB☆Bに絵を描いてもらうなど、大いに盛り上がりました。楽しい時間はあっという間に過ぎましたが、最後にセンターにはサイン入りポスターを、利用者さんには一人ずつB☆Bからハグと記念品のプレゼントがあり、ツーショット写真も撮らせてもらいました。出来上がった写真はどれも参加した皆さんの素敵な笑顔が印象的です。ポスターも大切に飾らせていただきます。



ご支援有難うございます

法人、施設、後援会への寄付と会費を納めていただいた方々です。皆様の温かいご支援、ご協力に感謝し、報告させていただきます。(平成23年12月2日〜平成24年1月10日)

▽ 物品寄付

北海道コカ・コーラボトリング様

▽ 法人寄付

日本キリスト教会様、王子看護学校様、つしま記念学園様

▽ 後援会会費

本多正則様、畠山則繁様、西股素女様、熊谷政光様

平成23年度の会費納入にご協力、お願い致します。

- ・ 個人会費 一口 五千元
- ・ 団体会費 一口 二万円

スキルアップと就労に向けて

就労支援センターおび・ねこ

神保健協会長表彰を受賞いたしました。これも偏に後援会の皆様方をはじめ、関係機関の長年にわたるご指導、ご支援の賜ものと心から感謝すると共に、これを契機に初心に戻り、より一層、充実、発展に努めて参りたいと思っております。

本年も、地域で生活する利用者の方々をはじめ、会員のみなさま方との「絆」を一層、深めて参りたいと思っております。

これからも、変らぬご支援の程、よろしくお願い申し上げますと共に、皆様のご健康とご多幸を祈念して、年頭の挨拶に代えさせていただきます。